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１ ６月補正予算について 

   予算編成に込めた思いを聞く。 

 

２ 奥能登地震の対応について 

 (1) 地震による風評被害をいち早く払拭し、観光需要の回復を図る

ためにどのような対策を講じていくのか。 

 (2) 災害を乗り越え、北陸新幹線県内全線開業の好機を逃さないた

めにも、足元をしっかりと固めて、観光誘客に取り組んでいくこ

とが重要と考えるが、今後の方針を聞く。 

 (3) 道路や港湾などの社会インフラの早期復旧に向け、どのように

取り組んでいくのか。 

 (4) ＡＩ技術の活用などにより、市町が被災状況を効率的に把握し、

速やかに罹災証明書を発行できるよう支援してはどうか。 

 (5) 現在、どの程度の義援金が寄せられているのか、配分基準や配

分時期と併せて聞く。 

 (6) 珠洲市における災害ごみの処理について、県はどのような役割

を果たしたのか。 

 

３ 豪雨災害の復旧と今後の対策について 

 (1) 昨年８月の豪雨で被災した河川の復旧工事について、進捗を聞

く。 

 (2) 全国各地で記録的な大雨が頻発化する中、今後、豪雨対策にど

のように取り組んでいくのか。  

 (3) 豪雨による土砂災害を防ぐため、盛土規制法に基づく早急な規

制区域の調査や指定が必要と思うが、今後の取組方針を聞く。 

 

４ 石川県成長戦略について 

 (1) 成長戦略の素案に込めた思いを聞く。 

 (2) 新たに戦略ごとの主要目標を設定する狙いを聞く。 

(3) 市町を含めた県全体としてのデジタル化の向上を図るためのＫ

ＰＩを設定し、それに向けた具体の施策があっても良いと思うが

どうか。 
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(4) 素案にはオール石川の体制で戦略を推進していくとあるが、能

登・金沢・加賀それぞれの地域同士をどのように連携させながら、

取り組みを進めていくのか。 

(5) 社会情勢の変化に合わせて、個々の施策やＫＰＩを不断に見直

していくことも重要であると思うがどうか。 

(6) 成長戦略の推進にあたり、県議会とはどのように連携していく

のか。 

(7) 「新たな時代を捉えて飛躍・成長する産業づくり」の主要目標

として定めている「県民一人当たりの県内総生産の年平均成長率

２．２％」は野心的な数値と思うが、この目標達成に向けた決意

を聞く。 

(8) 素案に盛り込まれた「中小企業・小規模事業者等の事業基盤の

強化」は必要不可欠な施策であるが、事業者支援についての考え

を聞く。 

 

５ 戦略的広報の推進について 

   戦略広報監のポスト設置や６月補正予算に盛り込んだ生成ＡＩ

を活用した広報について、その思いを聞く。 

  

６ 県庁のデジタル化について 

 (1) 県庁内のネットワーク環境が様々な制約を抱えている現状で、

県庁のデジタル化を進めることはできるのか、西垣副知事に聞く。 

 (2) 県庁内の業務端末をＬＧＷＡＮ系からインターネット系メイン

に移行することは、県庁のデジタル化推進に不可欠だと思うが、

西垣副知事の所見を聞く。 

 

７ 北陸新幹線敦賀以西の延伸について 

  北陸と関西が一体となって、早期全線整備への道筋をつけるよ

う、政府・与党に働きかけていく必要があると思うが、意気込み

を聞く。 
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８ 小松空港について 

  石川県成長戦略に小松空港の更なる飛躍につながる施策を盛り

込む必要があると思うが、小松空港の将来像をどのように描いて

いるのか。 

 

９ 西部緑地公園の再整備について 

   再整備にあたり、複雑な園内動線などの課題や新たなニーズを

しっかりと踏まえることが重要であると思うが、構想の骨子案に

はそうした点をどのように反映したのか、構想の取りまとめに向

けたスケジュールと併せて聞く。 

  

10 国民文化祭「いしかわ百万石文化祭２０２３」について 

 (1) 本大会に対する意気込みを聞く。 

 (2) ポスト国民文化祭の取り組みについて、今後どのような検討を

行っていくのか。 

 

11 コロナ５類移行後の医療提供体制について 

 (1) 入院医療体制について聞く。 

(2) 感染者の急増に備え、外来対応医療機関を更に増やすことが重

要であると考えるがどうか。 

 

12 カーボンニュートラルの推進について 

  カーボンニュートラルの実現に向けて、これまで以上に積極的

な取り組みが求められると思うがどうか。 

 

13 首都圏アンテナショップの移転について 

 (1) 現在のアンテナショップの立地場所や運営体制等の分析・評価

について聞く。 

(2) 今回の移転先に決定した決め手は何であったのか、移転後の運

営体制と併せて聞く。 
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14 水田園芸について 

   水田園芸の推進にあたり、農家をどのように支援していくのか。 

 

15 知的財産保護協定締結について 

  協定に基づき、今後、具体的にどのようなことに取り組んでい

くのか。 

 

16 Ｇ７富山・金沢教育大臣会合について 

 (1) 今回の会合の意義と成果を聞く。 

(2) 今回採択された富山・金沢宣言をどのように捉え、今後の本県

におけるインクルーシブ教育をどのように充実させていくのか。 

  

17 県立高等学校推薦入試の全国募集実施校の拡大について 

 (1) 今回の全国募集実施校の拡大について所見を聞く。 

 (2) どのような基準で実施校を選定するのか。 

 (3) 募集にあたり、県外の中学生にその高校の特色をしっかりと伝

える必要があると思うが、どのように周知していくのか。 

 

18 立てこもり事件について 

  平時から、先月長野県で起こったような立てこもり事件を想定

した訓練を行っておく必要があると思うが、どのように対応して

いるのか。 
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